



Februar 2018 Neuigkeiten

Rückblick mit Impressionen

„Weinhoheiten auf standesgemäßer Schulbank“

„Neuer Blickfang“



Foto: Jürgen Limmer
„Schulung Wein-Etikett“

Auch Königin und Prinzessinnen wollen sich weiterbilden



Foto: Jürgen Limmer

Dazu wurden die Weinhoheiten am 03.02.2018 in die Schankwirtschaft „Der Steinmeister“ eingeladen, zum Thema **„Was das Wein-Etikett erzählt“**. Um die Weinregion Saale-Unstrut, die Weine und die Winzer als Fachfrauen, mit fundiertem Wissen bestens zu repräsentieren und vertreten zu können, gab es jede Menge Fachinformationen, gepaart mit einer Weinprobe um beispielhaft die "geheimnisvollen" Angaben auf den Weinetiketten auszuwerten.

Weinprinzessinn Julia (Thüringen) Links, Ann-Kathrin (Burgwerben/Kriechau), Gebietsweinkönigin Juliana sowie Frau Prof. Wartenberg

Enthüllung der neuen Ortseingangsgestaltung am 06.02.2018



Foto: Friedrich Bez
Bestehende Ortseingangsgestaltung Kriechau

Auch wir wollen unter dem Motto „25 Jahre – Straße der Romanik & Weinstraße Saale-Unstrut“ ein Zeichen setzen.

Mit der goldenen Krone auf dem Kopf und einem strahlendem Lächeln, enthüllte unsere Weinprinzessin Ann-Kathrin Fischer, mit dem Beistand von Ortsbürgermeister Hubert Schmoranzer und dem wachsamen Blick von Werner Ebisch das neue **„Weinfass“**.

Das Willkommensschild steht an der Kreuzung „Burgwerbener Straße“ – „An den Weinbergen“, im OT Burgwerben und soll alle Gäste herzlich grüßen und einladen.



Foto: Friedrich Bez
Bestehende Ortseingangsgestaltung Burgwerben



Foto: Thomas Schreiber
Neues Hinweisschild



Foto: Martina Kühn - Weinbergansicht



Foto: Thomas Schreiber
Neues Weinfass